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Haz aquí la Tierra de Israel
Según el Dvar Maljut de Shabat Parshat Pinjas del año 5751

En la Parshá de la semana, estudiamos sobre el reparto
de la Tierra de Israel a las doce tribus y cada judío en
particular. Como es común, el Rebe Shlita ER”M,
enseguida conecta esto, de forma simple, al tema más
actual, la Redención verdadera y completa en la cual,
cada uno de nosotros recibirá una parte en la Tierra de
Israel.

Pero, veamos por un instante, qué es lo que nosotros
podemos aprender de esto ahora, en el último instante
previo a la Redención.

Una vez, un jasid llegó al Rebe Tzemaj Tzedek, y le pidió
permiso para ascender a la Tierra de Israel, pues pensó
que allí podría estudiar y rezar mucho mejor que en el
extranjero. El Rebe le dijo “Haz aquí la Tierra de Israel”,
quédate en el lugar adonde fuiste enviado en el
extranjero y allí, tu debes transformar tu lugar en la
Tierra de Israel mediante tu Torá y tu plegaria allí.
También estando en el último instante previo a la
Redención debemos convertir a este instante y
transformarlo en un instante de Redención.

Pero, ¿Qué significa esto en verdad? El extranjero no es
la Tierra de Israel y en verdad, justamente en Israel, la
Torá y las Mitzvot son adecuadas y acordes a la Tierra.
Siempre rezamos en dirección a la Tierra de Israel y
esperamos llegar a la Tierra de Israel, en especial hoy,
que a cada instante “he aquí que el Mashíaj viene”.
Entonces, ¿Qué queremos, quedarnos en el exilio o
llegar a la Redención?

El sorteo que habla

Cuando repartieron la Tierra, la dividieron de acuerdo
con un sorteo, como está dicho “Pero con sorteo,
dividirán la Tierra”. Había una urna con los 12 nombres
de las tribus y otra urna con las 12 secciones de la Tierra
de Israel. Elazar HaCohen anunciaba por ejemplo, que
la parte sur es para la tribu de Shimon, y entonces
sacaban de las urnas dos notas y por milagro, salía la
nota de la tribu de Shimon con la nota del sur.

Y había allí un milagro más grande, la nota hablaba y
anunciaba “Yo soy el sorteo, surgí para la zona sur para
la tribu de Shimon”. Y así todos sabían que el sorteo era

de origen Divino y cada uno recibía la sección que le
correspondía.

El Rebe pregunta: Hashem no hace milagros sin
sentido. Cada cosa es con supervisión Divina exacta y
Hashem tiene un motivo especial para hacerla.
Entonces, ¿Por qué Hashem hizo que el sorteo hablara?
¿No son suficientes los milagros que vieron para
entender que el sorteo tiene origen Divino? ¿Para qué
es necesario un milagro tan formidable?

Todo tiene su intención

Hashem creó al mundo con un objetivo, hacer de este,
una morada para Él, en la dimensión más baja de la
existencia. Cada cosa que sucede aquí en este mundo
está en dirección a este propósito. Y al ser así, cada
cosa que hacemos, incluso si es solo una preparación
para una Mitzvá, es en ese instante la cuestión más
importante, pues por nuestro objetivo todo tiene
relevancia, por lo tanto, cada cosa que hacemos en
camino a esto, debe hacerse con toda la concentración.

En general, esta es una gran regla en nuestra vida como
jasidim del Rebe ER”M. En cada cosa que hacemos,
debemos estar sumergidos en ella, en especial, las
cosas importantes, como cuanto estudiamos debemos
estar dedicados solo al estudio, cuando rezamos, vivir
solo la plegaria y la comunicación con Hashem. Y así,
cada cosa que hacemos. Quien vive de este modo,
tiene una vida exitosa y feliz. Quien así vive, es llamado
“pnimi” (interior). Cada cosa que él hace, él se
encuentra en su interior y no solo en la superficie.

Porque para que conquistemos el mundo para que sea
una morada para Hashem, necesitamos que todo el
mundo entero pase a ser una morada. Y para esto se
necesita que nosotros, los conquistadores, estemos
inmersos en la conquista y no en cosas que no tienen
relación con esto.

Por lo tanto, también en el reparto de la Tierra a las
doce tribus, si bien el sorteo era un intermediario para
la división de la Tierra, sin embargo, Hashem quiso que
el sorteo mismo demuestre que es verdad. Y por ello,
estaba también allí, el Cohen que vio con inspiración



1

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: http://www.torah4blind.org

Centro Leoded - Jabad Argentina
Jean Jaures 314

1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina
(54911) 3213-4774

http://www.centroleoded.org
Translated and Adapted by
Rabbi Moshe Blumenfeld

http://www.vienemashiaj.com
e-mail moshe@vienemashiaj.com

Moshiach Awareness Center,
a Project of:

Enlightenment For The Blind, Inc.
602 North Orange Drive. 
Los Angeles, CA 90036

Tel.: (323) 934-7095  * Fax: (323) 934-7092
http://www.torah4blind.org

e-mail: yys@torah4blind.org
Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director

Published and Copyrighted by:

Printed in the U.S.A.

kghkuh ban, 
nr, bgnh tx,r c, rw jhho g"v ckungbpgks 

bpyrv ccuer huo cw' ut"u n"j vw,ap"d 
,/ b/ m/ c/ v/ 

* 
bspx g"h cbv 

vrv", rw nav uzud,u nr, c,hw ahjhu 
ckungbpgks

Divina en su pensamiento lo que sucedía, también
quien sacó con las manos el sorteo de la urna en la
práctica y también el sorteo que habló.

Pues cada cosa que hacemos, en este momento, en
nuestra misión especial de traer la Redención y en
nuestra vida, no hay ninguna cosa sin sentido. Por ello
debemos aprovechar la oportunidad y cumplir la
misión con la máxima perfección.

Haz aquí la Tierra de Israel

También cuando nosotros estamos acá, en el último
instante antes de la Redención, debemos efectuar
nuestra tarea de acelerar la Redención con la máxima
perfección, como se nos exige a nosotros ahora. Pues
este último instante es nuestro objetivo actual,
transformarlo en la Tierra de Israel. Y justamente así,
traeremos a la Redención completa en la cual, todo
será perfecto.

Si bien nuestro objetivo es la Tierra de Israel y la
Redención verdadera y completa, sin embargo, tal
como dice el Rebe ER”M, todo lo que hay en camino a
esto, también es un objetivo. Y cada instancia en el
camino debe ser aprovechada plenamente para
cumplir nuestra misión de la mejor forma posible,
convertir este instante, para que también sea parte de
la Redención.

Tajles – El objetivo

El Rebe anterior nos contó una historia sobre el Rebe
Tzemaj Tzedek que dijo “Haz aquí la Tierra de Israel”. El
Rebe es líder de nuestra generación pues él está
conectado y conoce a cada uno de nosotros. Cuando él
contó esta historia, tuvo la intención de dirigirse a cada
uno de nosotros de forma personal y especial.

Y si es así, cada uno de nosotros tiene una indicación
de hacer de su lugar, la Tierra de Israel, transformar
este instante en un instante de la Redención verdadera
y completa.

Hay otra cosamuy importante que aprendemos de aquí.
Hay personas que preguntan: ¿Cómo quieren que
traigamos a la Redención verdadera y completa?
Nosotros estamos en un extremo en el fin del mundo,
nadie nos conoce y todo lo que se hace acá nadie lo
escuchará, entonces, ¿Cómo transformaremos al
mundo a la Redención? Esta en verdad, es un pregunta
que tenemos cada uno de nosotros que vemos que
nuestras acciones aquí y ahora no son tan importantes.
“Si estuviese en otro lugar entonces todo sería diferente
y todo sería mejor y todos estarían satisfechos de mi”.

Pero la verdad es que cada uno de nosotros, lo que
hace incluso algo pequeño en rincón alejado del
mundo, es la mejor cosa que puede hacerse ahora,
pues si Hashem nos envió aquí, hay una intención
especial en lo que estamos haciendo ahora. Y el
objetivo es justamente, hagamos ahora lo que se debe
hacer. Y por medio de esto, que se hace en verdad, lo
que debe hacerse, se influencia a todo el mundo, las
pequeñas cosas que hacemos aquí cambian el mapa
del mundo y traen la Redención.

Y cuando un judío se comporta de esta manera, que él
está sumergido entero en lo que debe hacer ahora, él
comienza a vivir la Redención y convierte a su día
personal en un día de Redención, a la cual, ¡ingresará en
este instante, con un gran baile y con la mayor alegría!

* * *

¡Ieji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj
Leolam Vaed!


